

12 Sports

Présentation de la 3e journée du National Foot 1

FC 105, CMS et Lozo Sport à la quête de leurs premiers points

Serge Alexis MOUSSADJI
Libreville/Gabon

APRÈS deux belles journées, trois équipes n'ont toujours pris aucun point. FC 105, CMS et Lozo Sport ont déjà connu deux revers en autant de levées du National Foot et se trouvent dans le bas du classement. FC 105 est le premier non relégable (0 point, goal-average -3), CMS est le premier relégable (0 unité, -4) et Lozo Sport est l'actuelle lanterne rouge (0 point, -9). Pour sortir un peu la tête du sac, il va leur falloir trouver les ressources nécessaires pour vaincre leurs adversaires du week-end et prendre leurs premières unités. Et pour le FC 105 et Lozo Sport, le hasard du calendrier ne pouvait pas mieux tomber, puisque ces deux équipes s'affrontent, ce samedi à 16h, au stade Idriss-Ngari (Owendo). Cette rencontre va donc voir deux formations en difficulté, après deux journées, tenter d'inverser la

tendance. Toute défaite de l'une ou l'autre équipe serait un nouveau coup dur et compliquerait l'opération rachat que chaque état-major a forcément concocté, suite à ce mauvais départ. Un match nul ne les arrangerait pas non plus. En somme, pour le club militaire et Lozo (qui a déjà encaissé dix buts en deux levées), ce sont les trois points et rien d'autre. A côté de ces deux retardataires, CMS est le premier non relégable et joue également gros lors de cette troisième journée. Il croise le fer avec Missile, ce samedi à 16h, au stade Monedan (Libreville). Missile est deuxième (6 points) derrière le leader Mounana (6 unités également) et voudra donc éviter de voir les Mounanais prendre le large s'ils parviennent à dominer le Stade Migovéen. Pour les Mbéristes, le match contre Missile est à quité ou double. Soit le CMS empêche Missile d'enregistrer une troisième victoire consécutive et prend ses premiers points de la saison, soit il plonge un peu plus dans les profon-



Photo : D.R.

L'attaquant du FC 105, Salif Sidibe, lors du match FC 105-Missile FC.

deurs du classement si jamais un nul ou une victoire sanctionne la confrontation entre FC 105 et Lozo Sport. Et devant, cela pousse aussi pour s'éloigner de la zone rouge. Notamment le Stade Mandji, l'USB et le Stade Migovéen, respectivement 11e (1 point), 10e (1 unité) et 9e (2 points). Le Stade Mandji voit se dresser devant lui le promu Adouma FC (8e, 3 points), ce samedi, et n'aura pas envie d'être la nouvelle victime du petit nouveau, qui s'est déjà offert le scalp du FC 105 lors de la première journée. L'USB tentera, après une défaite et un nul,

de venir à bout d'Akanda (5e avec 4 points). Le Stade Migovéen est, de ce groupe des trois, celui qui va subir la plus forte opposition ce week-end. Il voit simplement se dresser sur sa route l'actuel septième, Mangasport. Certes, ce dernier a déjà courbé l'échine devant Port-Gentil FC, mais il s'est bien repris lors de la dernière levée en infligeant un petit 3-0 au Stade Mandji. Du coup, les Moandais apparaissent comme un gros écueil pour des Migovéens en quête de rachat et de points. Si ça se bouscule tout en bas et en milieu de tableau,

cela se querelle aussi en tête du classement. Et la rencontre entre Port-Gentil FC (3e avec 6 points) et le CF Mounana (1er avec 6 unités) s'annonce un tantinet tendue, puisque les deux formations, qui enregistrent un bon départ, voudront poursuivre sur leur lancée. Difficile de savoir qui sortira vainqueur de ce duel.

POG FC se contente d'un but par match pour asseoir ses victoires et a gardé ses cages inviolées pour le moment. Mounana est impitoyable actuellement avec ses adversaires, puisque les deux derniers ont au moins encaissé plus de trois buts. Mais Missile se tient en embuscade, prêt à ravir la première place si d'aventure il bat CMS.

Programme de la 3e journée du National Foot 1 :

- **Missile FC vs AO CMS**, samedi 3 décembre à 16h au stade Monedan (Libreville)
- **Olympique de Mandji vs AS Pélican**, samedi 3 décembre à 16h au stade Pierre Claver Divounguy (Port-Gentil)
- **Adouma FC vs AS Stade Mandji**, samedi 3 décembre à 16h au stade Municipal (Lambaréné)
- **FC 105 vs Lozo Sport**, samedi 3 décembre à 16h au stade Idriss Ngari (Owendo)
- **Akanda FC vs USB**, dimanche 4 décembre à 16h au stade Nzenge Ayong (Libreville)
- **Stade Migovéen vs AS Mangasport**, dimanche 4 décembre à 16h au stade Jean Koumou (Lambaréné)
- **Port-Gentil FC vs CF Mounana**, dimanche 4 décembre à 16h au stade Pierre Claver Divounguy (Port-Gentil).

Football/Après la signature du contrat du sélectionneur

Nécessaire toilettage

A.M.
Libreville/Gabon

L'ATTENTE commençait à être longue. Au point qu'elle suscitait déjà des interprétations en tous genres, jusqu'à jeudi dernier. Jour que les deux parties (gabonaise et espagnole) ont choisi pour parapher le contrat devant permettre au nouveau sélectionneur, José Antonio Camacho, de prendre les rênes de l'équipe nationale, les Panthères. Si, dans le contrat ((signé, côté gabonais, par la minis-

tre des Sports, Nicole Assélé et le président de la Fédération gabonaise de football, Pierre-Alain Mounquengui et, côté espagnol, par José Antonio Camacho), il est consacré une clause de confidentialité sur le salaire du sélectionneur que la partie gabonaise s'est, du reste, gardée de dévoiler, il est, en contrepartie, fait obligation au technicien ibérique d'élire domicile à Libreville, de superviser les rencontres du National-Foot professionnel et, surtout, de qualifier les Panthères à la prochaine coupe du monde 2018 dont la phase



Photo : D.R.

Les différentes parties au moment de la signature.

finale aura lieu en Russie. Mais aussi de faire bonne figure à la Can-2017 que va organiser notre pays dans

un peu moins de deux mois. La signature de Camacho n'était pas la seule au

menu de la cérémonie organisée à cet effet au ministère des Sports. Il y avait aussi celles de ses deux adjoints : José Robenas Carcelen (entraîneur adjoint) et Fernando Augustin Gaspar Laborie (préparateur physique). Ils sont tous les deux Espagnols et vont accompagner leur compatriote dans cette lourde, voire délicate mission. A y regarder de près, les dispositions du contrat signé, jeudi soir, laissent supposer que les adjoints de l'ex-sélectionneur, Jorge Costa, que sont Pierre Aubame et Stéphane Bounguendza ne font plus partie

du nouveau staff technique. Même si l'on apprend ici et là que Jacques Dekoussoud (entraîneur des gardiens) et Daniel Cousin (manager général) pourraient échapper à la purge que s'appâtent à opérer les instances nationales du football. Sauf à croire qu'il ne s'agit-là que d'une opération de charme sans lendemain, la mise à l'écart des anciens adjoints de Jorge Costa devrait être prise comme un début de solution, en vue d'aseptiser la tanière des Panthères qui nécessite, et c'est peu dire, un véritable toilettage.

Micro-trottoir

Entre doute et espoir

Propos recueillis par J.F.M
Libreville/Gabon

Alain Dacosta Soares (ancien sélectionneur National) : en tant qu'ancien sélectionneur, je trouve que le temps est très court. Je ne pense pas qu'il aura le temps nécessaire pour changer les habitudes. Très franchement, je ne pense pas aussi que le nouvel entraîneur aura le temps matériel pour mettre en place son style et ses conceptions. Car, dans notre métier d'entraîneur-sélectionneur, un style se



Photo : J.F. MAROLA

Alain Dacosta Soares.

rode. Pour avoir accepté ce challenge qui se fait au pas de course, j'admire son courage.

Bosco Alaba Fall (prési-



Photo : J.F. Marola

Alaba Fall.

dent de l'association des présidents de clubs) : José Antonio Camacho a un vécu qui n'est pas des moindres. D'abord en qualité de joueur, puis d'en-



Photo : Arisfide Moussavou

Claude Mbourounot.

traîneur. J'espère que notre sélection va aller plus loin dans cette Can 2017. Je profite pour attirer l'attention du nouveau sélectionneur, qui gagne-

rait à suivre les matches du National-Foot 1 et 2, parce que je suis certain, qu'il y a des joueurs locaux, plus en forme que certains expatriés, que je me garde de citer ici.

Claude Mbourounot (ancien sélectionneur) : je ne saurais faire de commentaire. Je connais Camacho, le grand footballeur qu'il a été. Mais en tant que technicien, je ne peux pas me prononcer. Maintenant qu'il a été intronisé, laissons le temps nous édifier. Car, en football, tout est possible. Mais je tiens tout de même à dire haut et fort

que toute réussite, de sa part avec notre sélection, dépendra de sa personnalité et, surtout, de la perception des joueurs.

Joël Moussavou Ndinga (étudiant) : le coach Camacho est là, c'est une bonne chose, puisque je ne connais pas les raisons qui ont milité pour ce choix. Pour le fan des Panthères que je suis, je pense que la Fégafoot n'ayant pas suscité de multiples candidatures pour succéder à Jorge Costa, comme on le voit ailleurs, s'est plantée. Car, cela ressemble, à mon avis, à une mascarade.